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８月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇県立加古川病院跡地及び移転先周辺用地の利

用等調査研究事業の報告について 

  理事者から「県立加古川病院は神野台地区へ

の新築移転が決定され、平成21年度の供用開始

に向けて整備が進められている。このことから、

現病院の跡地と移転先の新病院周辺地区の整備

について、市としての望ましいあり方について

調査研究を行なった。今後はこれらの結果をも

とに、県に対する意見の提出、計画の調整を行

なっていく予定である」との報告がありました。 

  委員から「病院移転後の跡地周辺が医療の空

白地域にならないよう努力してもらいたい」と

の要望がありました。 

◇「加古川市職員男女共同参画率先行動計画」

について 

  理事者から「市役所の職場における男女共同

参画を推進する行動計画として策定したもので

あり、今後、市役所が市内の事業所のモデルと

なり、同様の試みが広がることを期待するもの

である。職員一人ひとりが能力を発揮できるよ

う、また女性が活躍でき、仕事と生活との両立

が図れるよう、取り組みを進めていきたい」と

の報告がありました。 

◇附属棟の天井改修に伴うアスベスト対策について 

◇平成１９年度加古川市総合防災訓練について 

◇第４回定例会上程予定案件について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川駅南広場公共交通機関ロータリーの供

用開始について 

 理事者から「現在工事中の加古川駅南広場に

ついては、効率よく周回できるように、公共交

通用と一般車用の２ロータリー形式としている。

９月中旬に、公共交通ロータリー及び車両乗降

場の雨除けシェルターが完成することから、供

用を開始することとなった。これにより、バ

ス・タクシーとＪＲのスムーズな乗り継ぎが可

能となり、加古川駅周辺中心市街地の活性化の

向上につながるものと考えている」との報告が

ありました。 

◇加古川市耐震改修促進計画の策定について 

◇第４回定例会上程予定案件について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇環境対策連絡会について 

 理事者から「６月29日及び７月30日に開催され

た環境対策連絡会において、神戸製鋼所加古川製

鉄所から、環境対策の進捗状況について報告があ

った。キッシュグラファイト（キラキラ状物質）

飛散防止対策として、
じょさいじょう

除滓場と
はいさいとう

排滓棟に集じん機

を増設するなど新たに３件の対策が完了し、対策

案件148件のうち122件が実施済となったとのこと

であった」との報告がありました。 

◇６号ボイラーリサイクル燃料（ＲＤＦ）使用

試験の開始について 

 理事者から「神戸製鋼所加古川製鉄所より『６

号ボイラーＲＤＦの使用再開に向けての試験につ

いて』事前協議書の提出を受け、審査及び了承後、

ＲＤＦの計量試験を経て７月10日、石炭と混合し

ての燃焼試験が実施された。排出ガスの測定につ

いては、県・市の立会いの下、自動測定機のデー

タを確認しており、特に問題はなかった。さらに、

ＲＤＦと石炭の混合率を増減させての燃焼確認な
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ど、第２回試験についての事前協議書に対しては

８月20日に了承しており、実施時には立会いによ

り、安全に燃焼できるか確認していきたい」との

報告がありました。 

◇ 環境保全協定書（案）及び細目書（案）について 

 理事者から「東播磨地域の公害防止協定の改

定については、平成17年度より協議を行ってき

たが、昨年、複数の協定締結工場で測定データ

の書換え等の不祥事が明らかになったことから、

内容の見直しを進めてきた。改定案では、従来

の目的である公害の防止に加え、地球環境問題

等の新たな問題や情報公開に対応するため、名

称を「環境保全協定」と変更。また、違反時の

措置を明確化し、事業者に違反事項があるとき

は、県及び市は勧告を経ず工場の操業の短縮又

は停止を直接指示できることなどとした。これ

らの改定案について、県、市、事業者において、

ほぼ合意に達したので、９月中旬には新たな協

定を締結したいと考えている」との報告があり

ました。 

◇ファームパーク許可更新について 

 理事者から「ファームパークに対する廃棄物

処理業の許可が、廃棄物の処理及び清掃に関す

る法律に基づき、平成19年７月12日、県より更

新された」との報告がありました。 

 委員から「悪臭問題で周辺住民から苦情が出

ている現状を踏まえ、悪臭パトロールや事業者

への指導の徹底など、県と市が連携し更なる対

策に取り組んでもらいたい」との要望がありま

した。 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇市内学校における不審火等について 

  理事者から「野口南小学校、中部中学校、野

口北幼稚園において、雑草が燃える不審火や、

教室の窓ガラスが割られるなどの事件が発生し

た」との報告がありました。 

◇損害賠償の専決報告について 

～質問事項～ 

◇不登校の現状について 

  理事者から「不登校対策については、各校の

不登校担当や生徒指導の加配教員、及びメンタ

ルサポーターにより対応しており、平成18年度

の不登校生の数は、わずかではあるが、前年度

より減少している」との説明がありました。 

◇行政事務委託料の口座振込の進捗状況について 

  理事者から「９月に口座振込についての文書

を各単位町内会へ送付し、振込口座の届出用紙

を提出いただいた後、振込事務を行うこととし

ている」との説明がありました。 

◇市内の小売市場の現状と今後の見通しについて 

  理事者から「昭和50年代の最盛期には12施設

あったが、現在、市場としての形態を整えて営

業しているのは３施設で、残りは休眠状態であ

る。ほとんどが20㎡程度の狭小な店舗の集合体

であり、すべての区分所有者の同意を得ること

を考えると、再開発等は非常に困難であると考

える」との説明がありました。 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（８月）▼▲▼ 

６日（月）播磨町議会          ５名 

  （コミュニティバス「かこバス」について） 

  23日（木）熊本県宇城市議会         ９名 

   （健康づくり事業等について） 

 28日（火）徳島県鳴門市議会         １名 

   （「防災ネット加古川」について） 

＊＊＊ ９月の行事予定＊＊＊ 

 ４日（火）第４回市議会定例会（第１日） 

 ５日（水）   〃       （第２日：一般質問） 

 ６日（木）   〃       （第３日：一般質問） 

 ７日（金）各常任委員会（条例、補正予算等） 

 11日（火）福祉厚生常任委員会（決算審査） 

           文教経済常任委員会（決算審査） 

 12日（水）総務常任委員会（決算審査） 

           建設水道常任委員会（決算審査） 

 13日（木）福祉厚生常任委員会（決算審査） 

           文教経済常任委員会（決算審査） 

 14日（金）総務常任委員会（決算審査） 

           建設水道常任委員会（決算審査） 

 26日（水）第４回市議会定例会（第４日） 


